

Lokale Zeitung 7/2012

## Gemeinde ehrt Deutsche Meister

Tanzgruppe Xact holt in Erfurt den Titel im „Modernen Jazztanz mit Hebefiguren“

**NACKENHEIM** - „Es ist eine sehr große Ehre, Deutsche Meister in unserer Gemeinde zu haben“, mit diesen Worten begrüßte Bürgermeister Heinz Hassemer die 18 erfolgreichen Tänzerinnen der TuS 06 Nackenheim. Ende Mai hatte die Tanzgruppe Xact in Erfurt diesen Titel im „Modernen Jazztanz mit Hebefiguren“ mit ihrer Trainerin Michaela Kessel gewonnen. Mit anerkennenden Worten

würdigte Bürgermeister Hassemer die Leistung der Mädels, die er in ihrer Entwicklung über viele Jahre durch Auftritte bei Gemeindeveranstaltungen verfolgen konnte. Dass es nun zum Deutschen Meister gereicht hat, ist der Lohn für viel und harte Trainingsarbeit. „Ich habe lange überlegt, wie man so eine Leistung würdigen und auch für die Nachwelt festhalten kann“, so Hassemer, „da

fiel mir ein historisches Tagebuch ein, das im Jahre 1954 begonnen wurde“. Hierin haben sich schon der berühmte Carl Zuckmayer und viele andere berühmte Persönlichkeiten verewigt. Diese Ehre wurde nun den Mädels zuteil, die sichtlich gerührt waren.

Verbandsbürgermeister Dr. Scheurer ließ es sich nicht nehmen, die Glückwünsche für die Verbandsgemeinde zu überbringen, „denn die

Verbandsgemeinde ist stolz, solche Leistungsträger in der eigenen Kommune zu wissen“. Schriftliche Glückwünsche übermittelte Landrat Schick. Der 1. Vorsitzende der TuS 06 Nackenheim, Marko Sans, bedankte sich recht herzlich für die Ehrung und war sichtlich erfreut über die Anerkennung und Würdigung der sportlichen Leistung durch die Vertreter der Gemeinde.

red